



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

mort subite

Question écrite n° 117758

## Texte de la question

M. Alain Suguenot appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les nombreux décès d'adolescents, apparemment en bonne santé, provoqués par la « mort subite », et dont l'origine reste inconnue. Il lui demande les mesures qui pourraient être prises pour tenter de dépister, chez ces jeunes gens, une éventuelle anomalie, ce qui pourrait contribuer à diminuer le nombre de décès, qui serait de l'ordre de 4 000 par an.

## Données clés

**Auteur :** [M. Alain Suguenot](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 117758

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 6 février 2007, page 1211